



Pressemitteilung 02.11.2017

Wechsel an der Spitze der Freien Wähler Lindau

Die Freien Wähler Lindau informieren darüber, dass der bisherige 1. Vorsitzende, Andreas Reich bei der Mitgliederversammlung sein Amt zurückgegeben hat um sich voll auf die Aufgaben als Stadtrat konzentrieren zu können.

Andreas Reich zog Bilanz aus seiner Zeit als Vorsitzender und Stadtrat und stellte unter Applaus aller Anwesenden eine positive Entwicklung der Freien Wähler fest. Im Besonderen wurde die Veranstaltung im Oktober zur „echten Fußgängerzone“ in Lindau herangezogen.

Beim Kassenbericht wurde einmal mehr deutlich, dass die Freien Wähler solide finanzielle Verhältnisse vorzeigen können. Die Entlastung des Kassiers und des gesamten Vorstandes war die logische Folge.

Die Freien Wähler Lindau bedanken sich ganz herzlich bei Andreas Reich für seine engagierte Arbeit als 1. Vorsitzender bei den Freien Wählern.

Für das Amt des 1. Vorsitzenden konnte bei den turnusmäßig anstehenden Wahlen, Manfred Kaschner gewonnen werden. Der 50 jährige Familienvater ist gebürtiger Lindauer und als leitender Angestellter in der Industrie tätig. Manfred Kaschner will weiter mit den Freien Wählern eine konstruktive Stadtpolitik machen, um Lindau in eine gute Zukunft zu begleiten.

Im Rahmen der Mitgliederversammlung wurden auch die anderen Mitglieder des Vorstands wieder, bzw. neu gewählt. Wieder mit im Vorstand sind als 2. Vorsitzender Roland Manz und Dieter Eibl als Schriftführer. Neu im Vorstandsgremium ist Marie Christina Wirth, die das Amt des Kassiers übernimmt. Als wichtige Säulen wurden folgende sechs Personen als Beiräte gewählt: Esther von Hoyer, Kati Erber-Seitz, Günther Elstner, Leo Hander, Kurt Göppel und Heiko Roth

Als erste Aufgaben in seinem neuen Amt hat sich Manfred Kaschner vorgenommen die politische Arbeit der Freien Wähler weiter konstruktiv und strukturiert nach außen zu tragen.

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Kaschner
1.Vorsitzender